
Mitteilung zur Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses am 

24.01.2024 

 

 

 

Catterick-Kaserne wird weiterhin für Bundespolizei-Zwecke benötigt 

Oberbürgermeister Clausen ist informiert worden, dass die Bundespolizei das Gelände der 

Catterick-Kaserne bis 2032 für Ausbildungszwecke in Anspruch nehmen wird.  

Da ein weitergehender Bedarf an Kapazitäten für Ausbildungsplätzen für Bundespolizisten 

besteht, könne das Gelände voraussichtlich bis 2032 nicht für andere Zwecke genutzt werden. 

 

Die abgesprochene und verfolgte Abtrennung von Teil-Arealen im Bereich des Jagdweges 

wird davon voraussichtlich nicht berührt.  
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